
 
 
 
 
 
                          
 
 
 
 
 
 
 
 

 上伊那教育会の歌「仰望」斉唱 

 
 
 
 
 
 
 
 
  

令和６年度 上伊那教育会第１回総会が、４月１２日（金）教育会館 講堂で行われました。指揮 田

畑淳子 代議員（新山小）、伴奏 武田良美 代議員（中川西小）により、「仰望」を全員で斉唱した後、

議長に 田中由里 代議員（西春近北小）、副議

長に 江口貴昭 代議員（赤穂南小）を選出し

ました。 

 続いて議事に入り、今年度の理事、教育会正

副会長等、理事・監事の選出が行われ、その結

果、今年度役員は右のように決まりました。 

公益社団法人 上伊那教育会 

第１回 総 会 
期日：令和６年４月１２日（金） 会場：上伊那教育会館講堂 

１ 開会 

２ 上伊那教育会の歌「仰望」 

３ 会長挨拶 

４ 正副議長選出 

５ 議事 

(1) 第 1号議案 

「令和６年度公益社団法人上伊那教育会役員の任期終

了に伴う新役員（理事・監事）の選任並びに会長候補、

副会長候補の選任」に関する件 

  ＜理事会開催＞ 

６ 会長、副会長の選定の理事会報告 

７ 役員等候補選出委員会挨拶 

８ 退任理事挨拶 

９ 役員紹介 

10 新会長挨拶 

11  協議 

(1)本年度の事業計画、及び予算書について 

 ① 職能研修事業(研究調査・研修) 

 ② 児童生徒育成事業 

 ③ 郷土研究事業 

④ 不動産貸与事業及び会員共済事業及び視察派遣・広報

事業 

 ⑤ 運営・広報事業 

 ⑥ 予算書 

(2)各種委員会について 

  ① 各種委員会構成について 

  ② 正副委員長会について 

12 諸連絡 

13 閉会の言葉 

赤羽 隆 新会長 

代表理事・会長     赤羽 隆（箕輪中学校） 

業務執行理事・副会長  松﨑 善幸（南箕輪小学校） 

業務執行理事・専務理事 藤澤 義富 

理事  浦山 哲雄  飯澤 隆   原 浩範 

監事  田中 稔   中山 貴史（西箕輪小学校） 



 
 
 

 
 
 
ご退任される原文章前理事、小島諭

前監事がご挨拶されました。お二人

とも長きにわたり上伊那教育会に

ご尽力をいただきました。ありがと

うございました。 
 
 
 
 
 
 
(1)本年度の事業計画、及び予算書について 

①職能研修事業   【佐々木英明 研究調査部長】 

②児童生徒育成事業 【塚田琢磨 児童生徒育成部長】 

③郷土研究事業   【伊藤幹高 郷土研究部長】 

④不動産貸与事業及び会員共済事業【藤澤義富 事務局長】 

⑤運営・広報事業    【久保田雅樹 教育会運営・広報部長】 

⑥予算書      【藤澤義富 事務局長】 

(2)各種委員会について 

①各種委員会構成について 【赤羽 隆 会長】 

②正副委員長会について  【小幡 隆 幹事長】 

 

 

赤羽 隆 会長挨拶 

ただ今、総会、理事会の場で上伊那教育会会長に選出していただきました、箕輪中学校
の赤羽 隆です。会長としての責任の重さに身が引き締まる思いです。微力ではあります
が、代議員の皆様をはじめ関係する全ての皆様方のお力をお借りしながら、次の２点を念
頭に、任務を全うすべく精いっぱい取り組んで参ります。 
 
一つ目です。上伊那教育会の基本理念「はじめに子どもありき」「限りなき土着性の追

求」「たゆまぬ教師の研鑽」を大事にしながら、諸行事の目的など本質を見極め、変える
べきところは変えながら会員の先生方にとってより参加しやすい研修や諸事業となるよ
う、持続可能な教育会を目指していきたいと思っています。 
 
二つ目に、本年度の上伊那教育会のテーマについてです。テーマを「集い、語り、高め

合う～学びにワクワク感を～」といたしました。そこには、様々な世代や立場の会員が集
い、顔と顔を合わせ語り合うこと、講師の先生から直に学ぶことで、人間性を磨き、専門
性を高め合うとともに、心のあり方・メンタル面を見つめなおすことを大切にしていきた
いという願いがあります。 
  
最後に、代議員の皆様には、年度当初のお忙しい中会員募集や役員選挙でご尽力をいた

だき、本当にありがとうございました。これから、１年間大変お世話になりますが、よろ
しくお願いいたします。 

協 議  

退任の挨拶 

田中議長    江口副議長 

 

原 前理事 

集い、語り、高め合う ～学びに“ワクワク感”を～ 

令和６年度 テーマ 

小島 前監事 



 

 
 

(1) 上伊那教育会定款・諸規定集について      【藤澤事務局長】 

(2) 新入会員歓迎研修会について       【小幡幹事長】 

(3) 総研修会連絡会について         【小幡幹事長】 

(4) 上伊那教育会総研修会『仰望の日』について【小幡幹事長】 

(5) 総会出席と委任状について        【小幡幹事長】 

(6) 県外教育関係機関視察研修募集について  【登内研修部長】 

(7) 合唱団の募集について          【登内研修部長】 

(8) 夏期講習会について           【保科幹事】 

(9) 文学読み合わせ会について        【小松幹事】 

(10) 上伊那教育会館使用予定調査について   【藤澤事務局長】 

(11) 上伊那教育会館使用について       【藤澤事務局長】 

(12) いなっせ駐車場使用について       【藤澤事務局長】 

(13) 出席簿への記入・名簿について          【藤澤事務局長】 

(14) 上伊那郷土研究室室則について      【浦山専門幹事】 

(15) 郷土研究部専門委員募集について  【伊藤郷土研究部長】 

(16) 入院見舞金について           【藤澤事務局長】 

(17) 代議員自宅住所調査について       【藤澤事務局長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年度がスタートしたばかりで大変お忙しい中を、総会へご出席いただき、ありがとうございました。 

今年度のテーマは、『集い・語り・高め合う ～学びに「ワクワク感」を～』ですが、これまでも教

育会は人と人とのつながりを大切にしてきました。今年度も会員同士や地域の方とのつながりを大切

にしながら、「集い・語り・高め合う」教育会にしたいと思っています。 

そのために必要なことは何か、どうすれば、『ワクワク感』を持てるのか・・・、先ほどは、赤羽新

会長より、「持続可能な教育会」というお話もありましたし、退任された原文章理事からも、長水教育

会の事例から、「新しい魅力ある研修会を行っている」という・・お話もありました。 

私たち役員も考えて参りたいと思いますが、それぞれの学校で会員の先頭に立つ代議員の皆さんと

一緒に考えながら取組を進めてまいりたいと思います。どうぞご理解とご協力をお願いいたします。 

以上をもちまして、令和６年度、公益社団法人「上伊那教育会」第一回総会を閉じます。お気をつ

けてお帰りください。ありがとうございました。 

松﨑善幸 副会長 閉会の言葉 

諸連絡 

松﨑善幸 新副会長 

今年度役員の紹介 


